



Le programme très varié a ravi les membres du C.F.A. par ses nombreux thèmes de découvertes. Ils ont d'abord effectué une promenade sur le site de la source de l'Aach, résurgence d'une rivière souterraine dont les eaux proviennent du Danube. Puis ils ont visité la vieille ville de Konstanz et la magnifique église de Birnau qui, située sur une terrasse dominant le lac, offre un splendide panorama sur le Bodensee, couvert de voiliers. Les participants ont poursuivi leur périple avec la visite du Neue Schloss de Meersburg, les églises de l'île de Reichenau, site de la première abbaye bénédictine allemande. Ils ont plongé dans le passé avec la visite de la cité lacustre de Unteruhldingen. Une promenade libre sur l'île de Mainau, l'île aux fleurs, a émerveillé les participants par ses belles terrasses, son château de style baroque entouré d'un parc magnifique.

